



## No podemos dejarle todo al gobierno, le responde Casandra a Prieto



**Ciudad Victoria, Tamaulipas.** - La diputada federal por el **Partido Verde, Casandra de los Santos Flores**, defendió su punto de acuerdo enviado al **Congreso de Tamaulipas** para que explique por qué negó aumentos a los impuestos municipales que proponía el Ayuntamiento de Reynosa.

Hace apenas 24 horas, la legisladora por **Río Bravo, y Claudia Alejandra Hernández**, del Grupo Parlamentario de Morena, presentaron un punto de acuerdo para exhortar al Congreso local a transparentar los criterios para aprobar las tablas catastrales 2025 de los municipios fronterizos.

Sin embargo, el presidente de la Junta de Gobierno, Humberto Prieto Herrera, dijo estar extrañado por el punto de acuerdo propuesto por la diputada riobravense, a quien consideró está alejada de lo que hasta hace poco sostenía, cuando formó parte de la pasada legislatura tamaulipeca.

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/578545/No-podemos-dejarle-todo-al-gobierno-le-responde-Casandra-a-Prieto.html>